

La jeunesse des années 50 préconisait la marche rythmée du boy-scout, allez les p'tits gars ! Hamster Jovial avec nous ! Même Léo Ferré a chaussé les brodequins :

*Je prends mon chapeau
Avec mon pipeau
Et ma besace sur le dos
Car j'ai le béguin
D'un pays lointain
Qui fait rêver tous mes copains (2)*

Au bout de la piste, vous aurez un séjour adapté à vos moyens : Léo Ferré vous suggère le tape-à-l'œil luxueux, casino, bijoux et falbalas, sur la Côte d'Azur, bien entendu, et à Cannes de préférence : →

*Et tout ça s'affale
A l'heure des aveux
Et tout ça s'emballe
Pour un scotch ou deux
Faut les voir languir
A Cannes-la-Braguette
La ville où l'soupir
Joue à la roulette
Faut les voir médire
Ou bien méditer
A Cannes-la-Connerie
Chef-lieu d'la pensée....(7)*